



**13. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Planung und Bau
15.11.2022 / 17 Uhr**

**Anfrage der WLH, hier Fraktionsvorsitzende Meike Lukat, per Mail vom
27.10.2022**

**„Kinderfreundliche Kommune Stadt Haan - Umgang mit Bedürfnissen der
Kinder & Jugendlichen i.S. Skatenanlage an der Landstraße“**

Frage 1

*„Benennung der konkreten Maßnahmen, welche FÜR die von den Kindern &
Jugendlichen seit Jahren angemeldeten Bedarf in 2022 an der Landstraße
durchgeführt werden.“*

Frage 2

*„Was wird wann für wie viel (Euro) beschafft, umgesetzt am Skate & Bike Areal an
der Landstraße?“*

Frage 3

*„Falls die Verwaltung keine Maßnahmen konkret benennt, umsetzen will, ersuche ich
um konkrete Begründung, warum sie dies nicht tut.“*

Stellungnahme der Verwaltung

In dem 5. Sitzung Unterausschuss Spielflächen & Jugendorte am 27.10.2022 wurde abgestimmt, dass das diesjährige Budget von 20.000 Euro für die Skateanlage möglichst noch im Jahr 2022 nach Abstimmung mit dem Jugendparlament und dem Kinderparlament verausgabt wird. Im Fall längerer Abstimmungsprozesse werden die Mittel von 2022 auf 2023 übertragen zur Umsetzung in 2023. Über Koordination seitens der Stadtverwaltung wird das JuPa und das KiPa eine Liste mit konkreten Wünschen / Zielvorstellungen zusammenzustellen, welche die Grundlage für die weitere Planung ist. Dies Wünsche und Zielvorstellungen werden im fachlichen Dialog mit der Stadtverwaltung verifiziert und mit Kosten belegt. Als Resultat wird die Verwaltung der Stadt Haan die im Budgetrahmen möglichen Maßnahmen mit dem JuPa und KiPa endabstimmen und eine Ausschreibung für die Realisierung der Maßnahme initiieren.